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CERTIFICAT DE CONFORMITE CE / EC CERTIFICATE CONFORMITY

Véhicules complets et-complétés 'Y / Complete end-completed vehicles )
Modgle Al - Page 1 / Model Al - Side 1

Le soussigné, Eric Delohen, Responsable Homologation Freinage certifie par la présente que le véhicule :
The undersigned, Eric Delohen, hereby certifies that the vehicle :

0.1. MArQUE [ MOKE. ..o ininismnssimssssssamssessassrassessnsssssss s ssrsss sasisa nssns s avs snmgss a5 ssss BENALU SAS
o I 1 17T ) R e e A B o R P i TR BB e C39
TR R I s B A o A C
AR el P rccssicsssos s oS SR S inee 05
0.21. Nom commercial / Commercial NOME...........ccoiiccrmmsimnse sramss s e ssssnsssnsassas Sidérale 78
0.4  Catégorie de véhicule / Vehicle COtGOry.........coimmmmmnmstmsnssss s sesarnsens 04
0.5. Nom et adresse du Constructeur / Name and address of manufacturer : BENALU

Rue Fresnel / CS 80018
62801 - LIEVIN CedeXx

0.6. Emplacement et méthode de fixation des plagues réglementaires ! Sur le longeron droit 3 l'avant du chissis par rivets /
Location and method of attachment of the statutory plates...........c At the front of the right chassis main beam riveted
Emplacement du numere d'identification du véhicule / Sur le longeron droit & |'avant du chéissis /
Location of the vehicle identification number........cc s At the front of the right chassis main beam

0.5, Nom et adresse du mandataire du Constructeur (le cas échéant) /
Mame and address of the manufacturer's representative (if any)......c.....

0.10. Numéro d'identification du véhicule / Vehicle identification number......... VH1C39C0O5F1B00234
Est conforme 2 tous égards au type décrit dans la réception /
Conforms in all respects to the type described in approval.........cccoioeeie. e6*2007/46*0005*01
D E i rliE o TR O O cisiuinoisia visusisinihosssss abhississ s st dnca s SR LRSSV AR AR 27/10/2014

Et peut &tre immatriculé 3 titre permanent dans les Etats membres dans lesquels la conduite est a droite / a gauche 15 et qui utilisent les

unités métriques/britannigues 9 bour I'indicateur de vitesse .

And can be permanently registered in Member States having right/left Il hand traffic and using metric/imperial < ynits for the

speedometer L

Lievin, le 30 avril 2015
Ligvin

™ giffer la mention inutile

o Indiguer également le code numérigue ou alphanumérique d'identification. Ce code ne doit pas contenir plus de 25 ou 35 positions pour une variante ou une
version

U cross out where inappropriate
| ndicate also the numerical or alphanumeric identification code. This code should not contain maore than 25 or 35 digits for a variant or a version.



